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会 議 録 

 

会 議 名 令和７年度第１回東松山市平和推進懇話会 

開 催 日 時 令和７年５月２９日（木） 
開 会 午前１０時００分 

閉 会 午前１０時４５分 

開 催 場 所 東松山市総合会館３階 ３０２会議室 

会 議 次 第 

１ 開会 
２ 内容 

⑴ 平和都市推進事業の経緯について 
⑵ 令和６年度事業報告について 
⑶ 令和７年度事業計画（案）について 
⑷ その他 

３ 閉会 

公開・非公開の別  公開 傍 聴 者 数  ０人 

非公開の理由 
（非公開の場合） 

 

 
参加者出欠状況 

 
 

参加者 大木 剛 出席 参加者 加島 正仁 出席 

参加者 大野 喜裕 欠席 参加者 中嶋 亮順 出席 

参加者 関口 昭彦 出席 参加者 渡邊 千尋  出席 

参加者 田中 辰弥 出席 参加者 水野 博行 出席 

参加者 大屋 聡佐 出席 参加者 明 栄子 欠席 

参加者 岡部 健 出席    

事 務 局 

総 務 部 長 中嶋 和則 総 務 課 長 橋本 光能 

総務課主査 遠藤 奈々恵 総務課主事補 伊藤 聖子 

  

様式第３号（第８条関係） 
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次    第 顛          末 
１ 開  会 橋本課長 

挨拶（中嶋部長）  
〔挨拶後、中嶋部長退席〕 

２ 議  事 
⑴平和都市推進

事業の経緯に

ついて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

⑵令和６年度事

業報告につい

て 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

⑶令和７年度事

業計画（案）に

（橋本課長） 
それでは次第に沿って進めさせていただきます。 

議題「⑴平和都市推進事業の経緯について」、事務局より説明

いたします。 

 
【説明：資料の２～５ページを伊藤主事補が説明】 

 
（橋本課長） 

平和都市推進事業の経緯について説明が終わりました。この

件について御質問、御意見はございますか。 

 

（参加者一同） 

なし 

 

（橋本課長） 

それでは質疑を終了し、次の議題に移ります。 

続きまして、議題「⑵令和６年度事業報告について｣、事務局

より説明いたします。 
 
【説明：資料の６～９ページを伊藤主事補が説明】 

 
（橋本課長） 
 令和６年度の事業報告について説明が終わりました。この件

について御質問、御意見はございますか。 

 

（参加者一同） 

なし 

 

（橋本課長） 

それでは質疑を終了し、次の議題に移ります。 

続きまして、議題「⑶令和７年度事業計画（案）について」、
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ついて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

事務局より説明いたします。 
【説明：資料の１０～１２ページを伊藤主事補が説明】 

 

（橋本課長） 

 令和７年度事業計画（案）について説明が終わりました。この

件について御質問、御意見はございますか。 

 

（大屋氏） 

 花とウォーキングのまちの平和賞の対象者について、市内小

学３年生から６年生及び市内中学生とありますが、特別支援学

校には通知を出していますか。 

（事務局） 

 状況を確認し、通知を出していなければ送付いたします。 

 

（渡邊氏） 

 令和７年度の戦没者追悼・平和祈念式典は、戦後８０年とい

う節目になることを踏まえて、遺族会の役員会で何かできたら

と考えています。今年の始めに、唐子地区の元市議会議員であ

る嶋野憲治氏から、同氏の親族の遺品である戦争関係の資料を

大きな箱二つ分お預かりしました。昭和１０年代からの手紙、

書籍や写真といった戦争に関係している資料です。嶋野氏から

は、「戦後８０年なので、遺品を展示して皆さんに見てもらいた

い。」といったお話があり、多くの皆様に見ていただくには、戦

没者追悼・平和祈念式典の場が有効と考え、御賛同いただけれ

ばと思うのですがいかがでしょうか。 

（事務局） 

皆様、御賛同いただけるということでよろしいですか。何か

意見はありますか。 

（参加者一同） 

なし 

（事務局） 

それでは、遺族会でお預かりした遺品について、戦没者追悼・

平和祈念式典で展示等を行うことに協力したいと思います。具

体的な協力内容については、今後、調整していきたいと思いま

す。 
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（橋本課長） 

昨年のピーストレッキングは雨で中止になってしまいました

が、今年も雨だった場合どのように考えているか、参加者の皆

様にお伝えしてもらってよいですか。 

（事務局） 

雨天の場合、ウォーキングが困難になることが想定されるた

め、高坂駅から大東文化大学までの移動にバスを利用した上で、

大東文化大学から埼玉県平和資料館までの移動を中止して、埼

玉県平和資料館の大屋先生に大東文化大学までお越しいただ

き、ピースガイダンスを実施していただくことを検討していま

す。 

なお、行程案で予定していた埼玉県平和資料館で実施予定の

花植え、写真撮影等も大東文化大学で実施したいと考えており

ますが、大学とは今後協議を行うため、内容が変更になる可能

性もございます。 

 

（中嶋氏） 

花とウォーキングのまちの平和賞について、毎年「平和とは」

というテーマで募集しているのでしょうか。募集の数が減って

いることもありますので、同じテーマだと、昨年出品したから

今年は出さないといったことも考えられますので、募集の数を

増やすためにも、「平和とは～国際関係から考える～」、「平和と

は～音楽から考える～」、「平和とは～戦時中の体験から考える

～」といったサブテーマを設定してはどうでしょうか。仮にサ

ブテーマを「音楽から考える」にした場合、結果としてピースコ

ンサートの集客にもつながってくると思います。 

（事務局） 

広報紙では紙面のスペースの関係もあり、サブタイトルを掲

載するのは難しいかと思いますが、ホームページ等で、今年は

こういった視点で作品を作ってくださいといった案内をするこ

とはできると思いますので、事務局で検討いたします。 

 

（田中氏） 

私は、花とウォーキングのまちの平和賞の作文の審査をして

います。作文には、「花を通じて気持ちを和やかにする」といっ
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⑷その他 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

たものがあります。低学年のこどもたちは、そのような内容な

ら書きやすいのではないかと思いますし、花とウォーキングの

まちの平和賞なので、そういった内容ならよいと思います。ま

た、最近、「ＳＤＧｓについて」という作文が出品され、テーマ

に沿っているものか、審査の対象とすべきか悩んでしまうこと

がありました。そういったことも参考にしていただきながら、

事務局でテーマを検討いただき、もう少し幅広いテーマにして

もらえると、迷わずに審査できるようになると思います。 

（事務局） 

花とウォーキングのまちの平和賞については、募集する前に

審査をしていただける先生方と内容等について確認をした上

で、対応していきたいと思います。 

 
（橋本課長） 

他にございますか。 
 

（参加者一同） 

なし 

 

（橋本課長） 

それでは、議題「⑷その他」ですが、事務局、参加者の皆様か

ら何かございますか。 

 

（渡邊氏） 

今年は戦後８０年ということで、平和の語り部活動が遺族会

としての大きな事業になっています。昨年の第１回の平和推進

懇話会の中で東松山市の小学校への語り部活動について皆さん

に相談したところ、校長会で説明をさせていただき、今年、新明

小学校と松山第二小学校から語り部の要請がありました。６～

７月に新明小学校、来年の１月に松山第二小学校で語り部活動

を行う予定です。語り部として活動してくれるのは私達の年代

よりも上の２名なので、ぜひ実行したいと思って進めています。

皆様、御協力いただきましてありがとうございました。 
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３ 閉  会 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

（事務局） 
 他にございますか。 
 
（参加者一同） 

なし 

 

（橋本課長） 

本日予定されていた議題は、全て終了いたしました。 

参加者の皆様には円滑な進行に御協力いただくともに、貴重

な御意見を賜り、ありがとうございました。 

また、現在の参加者の皆様の任期は６月３０日までとなって

おります。重ねて、これまでの御協力に対しましてお礼申し上

げます。 

なお、次回第２回懇話会については来年２月頃を予定してお

ります。皆様には、平和推進懇話会の参加者として依頼がある

かと思いますので、その際には御協力をお願いいたします。詳

細な日程等については、事務局で調整の上、別途通知いたしま

す。 

今後とも、本市の平和都市推進事業にお力添えをお願いいた

します。 

以上をもちまして、令和７年度第１回東松山市平和推進懇話

会を閉会させていただきます。 

 皆様、お気を付けてお帰りください。 

 

 
上記会議の顛末を記載した内容について、相違ないことを証します。 

 令和７年６月４日 
 
       署名者     渡邊 千尋        
 
 
       署名者     水野 博行        

 


